

安塚小学校だより

7月号

# ひいらぎ

## 校長室からこんにちは

夏らしい蒸し暑さを感じる季節になってきました。今学期も残すところ3週間となりました。6月は「6年修学旅行」「4年宿泊学習」「5年社会見学」「3年町巡り」「2年町たんけん」などの校外学習も実施されました。子どもたちは、充実した学校生活を送っています。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。引き続きよろしく申し上げます。

### 6年生、思い出いっぱい福島の旅！（修学旅行）

6月9日（木）10日（金）の2日間、修学旅行に行ってきました。福島への旅も、今年度で3年連続となりました。1日目は、会津若松市に行きました。昔の町並みが残る七日町通りをグループごとに散策したあと、鶴ヶ城を見学し、最後に赤べこ作りをしました。

2日目は、りんどう湖ファミリー牧場で「職業体験」をしてきました。



6年生らしいしっかりした態度で過ごし、楽しい思い出がたくさんできたようです。

### 初めてのお泊まり（宿泊学習 4年生）

6月16日（木）17日（金）の2日間、4年生は「なす高原自然の家」で宿泊学習を実施しました。4年生にとっては初めての宿泊での生活でしたが、みんなで協力し合って、元気に過ごしてきました。写真は、「ふくろうの絵付け」「部屋の様子」「ウォークラリー」の様子です。



## 安小の伝統的な活動

### 「なかよし集会」(6/22)で、みんな仲良く!

安塚小学校では、16年前から1年生から6年生を組み合わせた「ふれあい班」を結成し活動しています。(1つの班に各学年が2~3名ずつ所属します。)この活動は、安塚小学校の重点目標の1つである「思いやりを育てる教育」の具現化に向けて伝統的に取り組んでいる活動の一つです。話し合い活動や遊びを通して、上学年児童が下学年児童の面倒を見たり、下学年児童は上学年児童と接したりしながらいろいろなことを学んだりしています。今年の「なかよし集会」もゲームなどをして楽しみました。



### 5年生 社会見学で日光東照宮・日光江戸村へ(6月24日)

5年生は、社会見学で、世界遺産である「日光東照宮」を見学しました。午後は、日光江戸村に行き、江戸時代の雰囲気を経験してきました。日光は、大人になってからあらためていくと、新たな発見がありますね。5年生の児童も、それぞれに心に残る景色や建造物に出会えたことと思います。



### ～インターネット利用時間調査より～

2021年度の内閣府の調査によると、1日3時間以上インターネットを利用する小学生の割合は、51.9%でした。(ちなみに3時間以上利用する中学生は67.1%、高校生は77.5%です。)そして、そのうち80%以上がゲーム機の利用とのことでした。また、学校からのタブレット持ち帰りによる「学習での利用や検索による使用」なども60%を越えていました。



インターネットは、これからの社会生活では必要不可欠なツールです。より安全な使い方ができるように、ご家庭で以下の点についてご配慮ください。

- ・家庭内でインターネットの利用時間や利用の時間帯のルールを決めましょう。
- ・フィルタリング機能を利用して、適切な活用ができるようにしましょう。
- ・時々、履歴を見るなどして、お子さんの利用状況を確認しましょう。

なお、YouTubeなどへの動画のアップにつきましては、犯罪等に巻き込まれる心配が大きいので、本校では削除をお願いしています。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。

スマホ・PCからは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。